



話題を提供してください！スポーツや文化・芸術、地域のために頑張っている人などの情報を寄せください。

問 伊奈庁舎秘書広報課（内線 1105）

✉ kouhou@city.tsukubamirai.lg.jp

※学校名および学年は、取材時や受賞時のものです。



白 身の限界を超え、いざ全国へ

パワーリフティング県大会で高校記録を更新し優勝

令和7年11月30日、「第41回茨城県高等学校新人パワーリフティング選手権大会」が開催され、市内在住の笹沼瑠凪さん（常総学院1年生）が63kg超級で見事優勝し、デッドリフトとスクワットで自身が持つ高校記録を塗り替えました。笹沼さんは「日々のトレーニングの成果もあり、納得のいく記録を残せました。3月の全国大会では、自身の持つ高校新記録をさらに超えられるよう日々努力します」と今後の意気込みを話してくれました。

アで挑んだ全国の舞台

市内バドミントンクラブの児童が全国大会に出場

令和7年12月下旬、広島県で「第34回全国小学生バドミントン選手権大会」が開催され、市内で活動する小学生バドミントンスポーツ少年団「ラヴィテス豊」の浅野雄一郎さん・寺田來輝さんペア（ともに5年）と反町維吹さん（5年）・細谷元尊さん（4年）ペアが「5年生以下男子ダブルス」に出席しました。浅野・寺田ペアは見事第5位に入賞し、「支えてくださった方々と仲間に感謝しながら、もっと強くなれるように頑張ります」と話してくれました。



10月下旬の関東地区予選会では、浅野・寺田ペアが優勝、反町・細谷ペアが準優勝に輝いた（左から反町さん、細谷さん、小田川市長、寺田さん、浅野さん）。



全国大会で第5位に入賞した浅野さん（写真左）と寺田さん（写真右）



ながる絆、勝利へのアタック

市内バレーボールチームが全国大会に出場

令和7年11月中旬、「令和7年度茨城県スポーツ少年団スポーツ大会バレーボール競技」が開催され、市内で活動する小学生バレーボールチーム「ファンタジスト」が見事優勝し、12月開催の全国大会に出場しました。結果は2勝2敗でブロック第3位となりましたが、キャプテンの清水陸哉さん（陽光台小6年）は「悔しい結果でしたが、バレーボールを心の底から楽しめました」と大会を振り返りました。

冬 の夜に輝くライトアップ

「きらくやまイルミネーション2025」が開催

令和7年11月28日から12月25日にかけて、セイワ楽器きらくやまふれあいの丘で「きらくやまイルミネーション2025」のライトアップが行われました。毎年開催されているきらくやまのイルミネーション。今年も市内外から多くの方々が来場し、辺り一面に光り輝く冬の風物詩を満喫していました。

